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Erick Ungkap Kasus Korupsi di BUMN

Sementara itu, KPU sedang

menyiapkan berkas penga-

juan banding usai menerima

salinan putusan Pengadilan

Negeri (PN) Jakarta Pusat

(Jakpus). Anggota KPU

Mochammad Afifuddin me-

ngatakan, banding akan di-

lakukan setelah salinan putu-

san yang memerintahkan

KPU menghentikan pelak-

sanaan tahapan Pemilu 2024

dan memulainya dari awal di-

terima.  "Jadi, berkas-berkas

untuk mengajukan banding

sedang disiapkan," jelasnya.

Meski demikian, Afif tidak

menyampaikan lebih lanjut

mengenai waktu pengajuan

banding tersebut akan di-

lakukan oleh KPU. Ia hanya

menekankan hal tersebut

akan disampaikan kepada pu-

blik ketika seluruh persiapan

pengajuan banding telah ma-

tang. "Nanti setelah matang

semuanya disampaikan," tu-

turnya.

Terpisah, Komisi Yudisial

(KY) akan memeriksa dugaan

pelanggaran Kode Etik dan

Pedoman Perilaku Hakim

(KEPPH) Majelis Hakim Pe-

ngadilan Negeri Jakarta Pusat

terkait putusan penundaan pe-

milihan umum (pemilu). 

"Kita bukan mencampuri pu-

tusan atau pertimbangan

hukumnya ya, tapi porsi kita

kepada dugaan ada tidak

pelanggaran etik yang di-

lakukan," kata anggota sekali-

gus Ketua Bidang Pengawas-

an Hakim dan Investigasi KY

Joko Sasmito di Jakarta, Senin.
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Baskara Aji mengatakan, setelah presentasi,

Gubernur akan mengirimkan tiga nama tersebut

ke Komisi Aparatur Sipil Negara (KASN) dan

Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri).

Nantinya Mendagri yang akan memilih satu dari

tiga calon tersebut untuk menjadi Sekda DIY.

Pihaknya berharap semua tahapan bisa dilak-

sanakan dengan baik dan lancar, sehingga bisa

segera ditetapkan Sekda DIY yang baru.

"Presentasi dengan Bapak Gubernur DIY

akan dilaksanakan minggu ini," ujar Baskara Aji.

Kepala BKD DIY Amin Purwani menjelaskan,

penetapan tiga besar calon Sekda ditentukan

berdasarkan total perhitungan skor dari tahap

seleksi sebelumnya dimana tiap tahap seleksi

memiliki bobot penilaian masing-masing. (Ria)-d
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Hasto mengungkapkan jenis perlindungan

yang diberikan kepada D yaitu pemenuhan hak

prosedural, bantuan medis dan rehabilitasi

psikologis. Untuk pemberian layanan rehabilitasi

psikologis, lanjutnya, diperlukan asesmen, se-

hingga harus menunggu kondisi D sadar atau

siuman. LPSK menerima permohonan per-

lindungan terhadap D karena dinilai telah me-

menuhi syarat perlindungan, baik formal mau-

pun material. Selain itu, kasus penganiayaan

berat yang diderita korban juga termasuk dalam

tindak pidana prioritas LPSK. (Ant)-d

LPSK  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Posko Kesehatan Statis, serta Tim Ke-

sehatan Mobile. "Serta menurunkan Tim

Trauma Healing. Tim ini menurunkan ang-

gota Polwan bersama PMI untuk anak-

anak korban kebakaran di Depo Pertamina

Plumpang," jelasnya.

Terkait adanya tindak penjarahan,

Ramadhan mengatakan, polisi sudah me-

nurunkan sejumlah personel untuk menja-

ga rumah-rumah warga korban kebakaran

yang ditinggal. Hal itu untuk menjaga aset

yang belum rusak atau masih utuh dari ke-

mungkinan terjadinya penjarahan. "Tentu

untuk menjaga aset-aset yang belum rusak

atau aset yang utuh. Menjaga (dari) ke-

mungkinan terjadi hal-hal yang tidak di-

inginkan," ujarnya.

Menteri Badan Usaha Milik Negara

(BUMN) Erick Thohir mengungkapkan,

Pertamina siap memindahkan Terminal

Bahan Bakar Minyak (TBBM) Plumpang di

Koja, Jakarta Utara ke tanah milik Pelindo.

"Kami sudah rapat bahwa TBBM (Plum-

pang) akan kita pindahkan ke tanah milik

Pelindo," ujar Erick. Pihaknya sudah berko-

ordinasi dengan Pelindo, dimana lahannya

akan siap dibangun akhir 2024. "Pem-

bangunannya membutuhkan waktu 2-2,5

tahun, artinya masih ada waktu sekitar 3,5

tahun," katanya.         (Ant/Ati)-d

Zona . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

setelah tim tamu harus bermain dengan 10

pemain menit 81. Pemain pengganti,

Nurhidayat diusir wasit setelah melanggar

dengan keras Ricky Cawor. 

Menit 89, Ricky Cawor sempat mence-

tak gol namun dianulir wasit karena lebih

dahulu dalam posisi offside. Setelahnya,

Matias Mier pun mencetak gol namun di-

anulir karena dianggap handsball sebelum

mencetak gol. 

Keunggulan Bhayangkara FC satu gol

tanpa balas bertahan hingga laga usai.

Setelah laga, beberapa suporter PSS

sempat berusaha masuk lapangan untuk

menghampiri tim kesayangannya, berun-

tung tim keamanan cukup sigap mengha-

lau sehingga tidak terjadi hal-hal yang tidak

diinginkan. Kemenangan ini membawa

Bhayangkara FC naik ke posisi tujuh de-

ngan 41 poin. 

Seto Nurdiyantoro usai laga tak banyak

berkomentar soal jalannya pertandingan.

Ia hanya meminta maaf pada seluruh pen-

dukung PSS karena gagal kembali meraih

kemenangan di Stadion Maguwoharjo.

Pelatih asal Kalasan ini memuji suporter

PSS yang bersikap dewasa untuk tetap

mendukung PSS meski dalam kondisi

yang tidak diinginkan. "Kami meminta

maaf atas hasil ini. Saya memuji suporter

dengan kedewasaan mereka untuk tetap

mendukung kami," ujarnya. 

Seto menambahkan, regulasi tanpa

degradasi secara tidak langsung meng-

ganggu mental tim. Namun, ia berharap

ada motivasi dari pemain untuk memper-

baiki posisi di klasemen dengan bermain

lebih baik di lima pertandingan sisa. 

(Yud)-d
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Kepala Dinas Perpustakaan dan Arsip

Daerah (DPAD) DIY Monika Nur Lastiyani

menyatakan, dalam Rakor Perpustakaan

2023, DIY mendapatkan tiga penghar-

gaan, yakni Nilai IPLM Tertinggi Nasional,

Tingkat Kegemaran Membaca Terbaik

Nasional, dan DPAD DIY menjadi instansi

yang melakukan Akreditasi Terbanyak

Tingkat Nasional. "Penghargaan-penghar-

gaan ini tentu membuat Yogya semakin is-

timewa. Harapannya, program-program

terkait peningkatan literasi ataupun budaya

baca di DIY bisa lebih ditunjang melalui

Dana Keistimewaan, sehingga prestasi-

prestasi yang ini bisa tetap kita perta-

hankan," ujarnya.

Dipaparkan Monika, beberapa langkah

dilakukan DPAD DIY dalam upaya penca-

paian penghargaan-penghargaan ini.

Salah satunya selalu mengupayakan dan

mengoptimalkan untuk mendorong kinerja

para pustakawan, khususnya terkait

akreditasi.

Kepala Perpusnas RI Muhammad

Syarif Bando mengungkapkan, setiap war-

ga negara Indonesia dalam Undang

Undang ikut bertugas mencerdaskan anak

bangsa. Dengan mencerdaskan anak

bangsa, kesejahteraan dapat dicapai.

"Literasi bukan hanya sekadar pandai ba-

ca tulis. Literasi adalah kedalaman penge-

tahuan seseorang terhadap sesuatu sub-

jek ilmu pengetahuan tertentu yang dapat

diimplementasikan dengan inovasi dan

kreativitas untuk memproduksi barang dan

jasa yang berkualitas tinggi dan dapat di-

pakai untuk memenangkan persaingan

global," terangnya.

Terkait penghargaan yang diraih

Kasatpol PP DIY Noviar Rahmad menga-

takan, tahun lalu Karya Bhakti Peduli

Satpol PP diberikan untuk kepala daerah

dalam hal ini Gubernur DIY atas

prestasinya. Sedangkan tahun ini peng-

hargaan diberikan kepada Kasatpol PPse-

bagai apresiasi yang sama. Penghargaan

tersebut diraih atas pemenuhan sarana

prasarana bagi Satpol PP. Selain itu

adanya regulasi terkait dasar hukum

dalam melaksanakan tugas dari Pol PP

yang tertuang dalam Perda 2/2017 tentang

Trantibum dan Linmas. Adapun faktor ter-

akhir terkait pelaksanaan penegakan

Perda terutama pelaksanaan yustisi

melalui PPNS.

"Kita sudah melakukan itu dan kemudi-

an terkait dengan pembinaan Linmas, kita

mempunyai Linmas di tingkat kalurahan

dan ada Satlinmas Rescue Istimewa dan

ada Jaga Warga," imbuhnya.

Noviar menyatakan, pihaknya akan

terus berupaya melakukan perbaikan

dalam meningkatkan kompetensi sumber

daya manusia Pol PP. Karena tugas Pol

PP semakin berat, seperti mendukung

Visi-Misi Gubernur DIY terkait penertiban

Tanah Kas Desa, penanganan pertamban-

gan serta gangguan-gangguan Trantibum

dan Linmas di DIY terutama kejahatan

anak jalanan.

Wamendagri John Wempi Wetipo me-

ngatakan, penghargaan Karya Bhakti

Satpol PP diberikan kepada Satpol PP

yang sangat berhasil, kreatif, inovatif dalam

pelaksanaan tugas dan fungsinya.  (Ria)-d

KR-Franz Boedisukarnanto

BERKAH BULAN RUWAH: Parjinem, penjual bunga tabur melayani pembeli di lapaknya, Jalan Pabringan, kawasan Pasar
Beringharjo, Yogyakarta, Senin (6/3/2023). Pada bulan Ruwah (Kalender Jawa) atau Sya'ban (Kalender Hijriah) ini, harga bun-
ga tabur untuk ziarah berisi mawar merah dan putih, kantil, kenanga, serta telasih yang dijual perempuan asal Gamping,
Sleman tersebut mengalami kenaikan dari Rp 15.000-Rp 25.000 menjadi Rp 30.000-Rp 40.000 perkeranjang besar.

JAKARTA (KR) - Menteri BUMN Erick

Thohir kembali menemui Jaksa Agung

ST Burhanuddin di Gedung Utama

Kejaksaan Agung Jakarta, Senin (6/3).

Kedatangan Erick, untuk memberikan in-

formasi terkait suatu kasus korupsi di

salah satu BUMN lagi. 

Langkah itu dilakukan sebagai bentuk

komitmen dirinya dalam rangka upaya

bersih-bersih di tubuh BUMN. "Adapun

hal yang menjadi pembicaraan, salah sa-

tunya mengenai satu kasus yang ren-

cananya diserahkan kepada Kejaksaan

Agung. Kasus ini cukup menarik tetapi

belum dapat kami sampaikan karena

masih dalam tahap pendalaman,"  jelas

Burhanuddin.

Jadi, lanjutnya, Kejaksaan Agung

bersama dengan Kementerian BUMN

bakal mengungkap satu kasus baru di

BUMN, tetapi masih melakukan pendala-

man terkait kasus tersebut. Karena itu,

Kejaksaan Agung belum dapat menye-

butkan dulu kasusnya. 

"Ini karena akan kami perdalam dulu,

sehingga nanti kalau kami sampaikan

kepada teman-teman nanti sudah fix," tu-

tur Burhanuddin seraya menyebutkan, pi-

haknya sedang berusaha dan bersinergi

bersama Kementerian BUMN untuk

menyelesaikan kasus-kasus dalam rang-

ka mendukung program bersih-bersih

BUMN.

Disinggung mengenai jumlah kerugian

dalam kasus ini, Burhanuddin mengata-

kan bahwa pihaknya masih melakukan

pendalaman. Sementara Kepala Pusat

Penerangan Hukum Kejaksaan Agung

(Kapuspenkum Kejagung) Ketut Sume-

dana menambahkan, kasus tersebut ber-

asal dari sektor keuangan. "Yang jelas di

bidang keuangan," ucapnya.          (Ful)-d


